

Folgender PR-Text steht Ihnen kostenlos zur Verfügung:

Der Steirer Franz ist ein außergewöhnlicher Unterhaltungskünstler und die richtige Wahl für Feste jeder Art.

Als erfahrener und vielseitiger Vollblutmusikant ist er der absolute Garant für ausgelassene Stimmung auf höchstem Niveau. Ein kleiner Blick auf sein breit gefächertes Instrumentarium lässt auf abwechslungsreiche Auftritte schließen. Der Steirer Franz spielt Trompete, Akkordeon, Steirische Harmonika, Saxofon, Klarinette, Zither, Klavier, Tenorhorn, Keyboard und Alphorn.

Nach dem Abschluss des Studiums an der Universität für Musik und darstellende Kunst in Wien trieb es den Allrounder mit unterschiedlichsten Orchestern in nationale und internationale Konzertsäle. Durch Individualität und Einfühlungsvermögen versteht er es immer wieder aufs Neue sein Publikum zu begeistern.